

SEMANA DE REPRESENTACIÓN

MAYO

2024



PRESENTACIÓN

Rosangella Andrea Barbarán Reyes
Periodo Legislativo 2023-2024



El 23 de julio de 2021, juramenté como Congresista de la República para el período parlamentario 2021-2026. Ese día, asumí el compromiso de representar a cada uno de los peruanos, conforme a lo establecido en la Constitución Política del Perú, y de dedicar mis esfuerzos y trabajo al desarrollo de nuestro país y al bienestar de nuestra gente.

Para ello, continuando con mi labor de los últimos dos años y medio de gestión parlamentaria, durante la semana de representación del mes mayo de 2024, participe del Plenario Regional del programa Parlamento Mujer de Lima. Tuve la oportunidad de reunirme con alcaldes de diversos distritos de Huancavelica, Junín y Ayacucho. Además, realizamos un webinar sobre un tema muy importante: "Tipificar la amenaza como delito". También me reuní con las socias de diferentes ollas comunes de Canto Chico del distrito de San Juan de Lurigancho, mi despacho organizó charlas informativas para alumnos de 4° y 5° grado de educación secundaria en dos Instituciones Educativas: I. E. N° 0151 "Micaela Bastidas" y la I. E. N° 0158 "Santa María" del distrito de San Juan de Lurigancho, en conjunto con PRONABEC, la plataforma MI CARRERA del Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo, y el Instituto de Educación Superior Tecnológico Público de las Fuerzas Armadas. De la misma manera tuve la oportunidad de reunirme con líderes de la zona de José Galvez del distrito de Villa María del triunfo, Lo propio hicimos en San Juan de Miraflores reuniendome con presidentas de comedores populares y clubes de madres. Tuvimos una mesa de diálogo con integrantes de las juntas vecinales del distrito de San Juan de Miraflores. Visité la guardería de la Universidad María Auxiliadora de San Juan de Lurigancho. Asimismo, me reuní con la Ministra de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, para abordar temas del fortalecimiento de la autonomía económica de las mujeres. Mi despacho organizó de manera conjunta con la Embajada del Reino de Marruecos un evento por el Día Internacional de África y Día de la Cultura Afroperuana.

Te invito a conocer las actividades que he realizado, esperando pronto llegar a tu localidad y encontrarme contigo para juntos ser la fuerza de la juventud, la verdadera ¡Fuerza Popular!

Rosangella Andrea Barbarán Reyes
Congresista de la República

Sígueme en:

Rosangella Barbarán



Escríbeme a:

congresistabarbaran@gmail.com



LUNES 20 DE MAYO

PLENARIO REGIONAL LIMA - PARLAMENTO MUJER

CONGRESO DE LA REPÚBLICA

09:00 a.m.



Participé en el Plenario Regional del programa Parlamento Mujer de Lima, una iniciativa clave para la preparación académica y política de la mujer. Este programa busca profundizar en los conceptos de la democracia y la separación de poderes, fortaleciendo así nuestro sistema político. Las participantes no solo adquieren conocimientos teóricos, sino que también experimentan el ser congresistas y el proceso parlamentario.

Estas iniciativas son fundamentales para fomentar una mayor participación femenina en los asuntos públicos, permitiendo que más mujeres contribuyan activamente en la construcción de un futuro democrático más inclusivo y representativo.



LUNES 20 DE MAYO

REUNIÓN CON ALCALDES DE LAS REGIONES DE HUANCAMELICA, JUNÍN Y AYACUCHO

CONGRESO DE LA REPÚBLICA

04:00 p.m.

Me reuní con alcaldes y funcionarios de algunas municipalidades del interior del país, contando con la presencia de autoridades de los distritos de Apongo en Víctor Fajardo, Ayacucho; Qishuar en Tayacaja, Huancavelica; Los Molinos en Jauja, Junín; y Comas en Concepción, Junín. Durante esta reunión de trabajo, abordamos los desafíos de infraestructura vial y agraria que enfrentan estas localidades, los cuales constituyen barreras significativas para el desarrollo comunitario. Los representantes compartieron detalles sobre proyectos que han sido presentados a entidades competentes como Provías, FONDES y Agrorural, los cuales están en proceso de aprobación.

Realizaremos las gestiones necesarias, para impulsar la aprobación y ejecución de estos proyectos, con el objetivo de apoyar el progreso y desarrollo en las zonas más necesitadas del país.



LUNES 20 DE MAYO

WEBINAR: TIPIFICAR LA AMENAZA COMO DELITO

CONGRESO DE LA REPÚBLICA

04:00 p.m.



Mi despacho organizó un webinar centrado en explicarle a los ciudadanos lo que significa la tipificación de la amenaza como delito, todo ello en el marco de mi proyecto de Ley 6758. Contamos con la destacada participación de Ronald Raúl Contreras Álvarez, especialista en derecho penal, particularmente en delitos contra la administración pública. Su ponencia ofreció perspectivas cruciales sobre la necesidad de abordar legalmente este tipo de conductas para garantizar la integridad de nuestros procesos administrativos y proteger el bienestar público.

Durante el evento, se discutió la propuesta legislativa, subrayando cómo la inclusión de la amenaza como delito en nuestro código penal puede fortalecer nuestro sistema de justicia y aumentar la confianza ciudadana en las instituciones.

MARTES 21 DE MAYO

VISITA A OLLA COMÚN “AUTOGESTIONARIO DEL ADULTO MAYOR” DE SAN JUAN DE LURIGANCHO

SAN JUAN DE LURIGANCHO

10:00 a.m.

Me reuní con las responsables de diversas ollas comunes para recoger las principales problemáticas que enfrentan. Identificamos varios problemas, como lo son: la falta de recursos económicos, que dificulta la compra de alimentos frescos y nutritivos; infraestructura deteriorada, con mesas y sillas en mal estado; escasez de voluntarios; insuficiencia de utensilios de cocina y equipos adecuados; y una limitada variedad de alimentos, debido principalmente a la dependencia de donaciones.

Es esencial fortalecer la colaboración entre organizaciones locales y autoridades gubernamentales para atender estas necesidades de manera efectiva. Durante nuestra visita, también contribuimos entregando víveres para ayudar a mitigar la crisis inmediata, destacando la importancia de un apoyo continuo para estas valiosas iniciativas comunitarias.



MARTES 21 DE MAYO

CHARLA INFORMATIVA A LOS ALUMNOS DE 4° Y 5° DE EDUCACIÓN SECUNDARIA - INSTITUCIÓN EDUCATIVA N° 151 MICAELA BASTIDAS

SAN JUAN DE LURIGANCHO

01:30 p.m.



Ofrecimos una charla informativa en la Institución Educativa N° 0151 “Micaela Bastidas” en el distrito de San Juan de Lurigancho, contando con la colaboración de representantes del Ministerio de Trabajo y su programa “Mi Carrera”, PRONABEC del Ministerio de Educación, y el Instituto de Educación Superior Tecnológico Público de las Fuerzas Armadas (IESTPFFAA). La sesión fue dirigida a estudiantes de 4to y 5to grado de secundaria, destacando las oportunidades y becas que facilitan el acceso a una educación superior de calidad.

Agradecemos al director de la institución por su apoyo y a los representantes de las entidades involucradas por compartir información crucial y por su compromiso en acompañarnos en esta valiosa iniciativa.



MARTES 21 DE MAYO

CHARLA INFORMATIVA A LOS ALUMNOS DE 4° Y 5° DE EDUCACIÓN SECUNDARIA - INSTITUCIÓN EDUCATIVA N° 0158 "SANTA MARÍA"

SAN JUAN DE LURIGANCHO

03:30 p.m.



Llevamos a cabo una charla informativa en la Institución Educativa N° 0158 "Santa María", ubicada en el distrito de San Juan de Lurigancho. Esta actividad contó con la participación de representantes del Ministerio de Trabajo y su programa "Mi Carrera", PRONABEC del Ministerio de Educación, y el Instituto de Educación Superior Tecnológico Público "De las Fuerzas Armadas" (IESTPFFAA). Nos enfocamos en presentar las oportunidades y becas disponibles para que los estudiantes de 4to y 5to grado de secundaria puedan acceder a una educación superior de calidad.

Mi agradecimiento al director por su apoyo y a los representantes del Ministerio de Trabajo, PRONABEC y IESTPFFAA por acompañarnos y brindar información esencial para ofrecer a los estudiantes las mejores oportunidades de crecimiento y desarrollo.

MIÉRCOLES 22 DE MAYO

REUNIÓN CON LÍDERES DE LA ZONA DE JOSÉ GALVEZ DEL DISTRITO DE VILLA MARÍA DEL TRIUNFO

VILLA MARÍA DEL TRIUNFO

10:00 a.m.

Me reuní con líderes de la zona de José Gálvez, en el distrito de Villa el Salvador, con la finalidad de abordar las preocupaciones que afectan a esta comunidad. La seguridad ciudadana fue el primer tema en nuestra agenda, destacando el aumento de la delincuencia y la necesidad urgente de medidas más efectivas. Colaboraremos con las autoridades locales, juntas vecinales y la Policía Nacional para prevenir el delito y fortalecer la vigilancia en la comunidad.

También abordamos los graves problemas de acceso a servicios básicos como agua, desagüe y alcantarillado, que comprometen la calidad de vida de los habitantes, también representa un riesgo sanitario por la posible contaminación del agua. Tomaremos medidas concretas y dirigiremos nuestras gestiones a las autoridades competentes para garantizar que se aborden de manera eficaz estos problemas



MIÉRCOLES 22 DE MAYO

REUNIÓN CON PRESIDENTAS DE COMEDORES POPULARES Y CLUBES DE MADRES DE SAN JUAN DE MIRAFLORES

SAN JUAN DE MIRAFLORES

02:30 p.m.



Me reuní con las presidentas de los comedores populares y clubes de madres de la zona Rinconada de Pamplona Alta, en el distrito de San Juan de Miraflores, donde constatamos las numerosas carencias y desafíos que enfrentan en su labor diaria. Las líderes resaltaron la urgente necesidad de mejorar la infraestructura y el equipamiento de sus instalaciones que actualmente se encuentran en condiciones precarias y expuestas al ambiente. Subrayaron la importancia de contar con el apoyo de las autoridades y organizaciones externas para implementar estas mejoras de manera efectiva.

Gestionaré con las autoridades competentes la asignación de los recursos necesarios que permitan mejorar la infraestructura y el equipamiento de estos comedores populares.



MIÉRCOLES 22 DE MAYO

MESA DE DIÁLOGO CON LAS JUNTAS VECINALES DEL DISTRITO DE SAN JUAN DE MIRAFLORES

SAN JUAN DE MIRAFLORES

04:00 p.m.



Me reuní con el presidente y los miembros de las juntas vecinales de la zona de Pamplona Alta, en el distrito de San Juan de Miraflores. Durante nuestra conversación, los miembros de las juntas vecinales señalaron que enfrentan múltiples dificultades que complican su capacidad para representar y atender efectivamente las necesidades de la comunidad. Las juntas vecinales sufren una significativa falta de recursos financieros, lo que limita su capacidad para realizar mejoras en la infraestructura, organizar eventos y programas comunitarios, así como ofrecer servicios esenciales a los residentes. Además, la seguridad de los miembros de las juntas es otra preocupación grave; ya que son constantemente amenazados por delincuentes que los consideran un obstáculo para sus actividades criminales.

Es necesario reforzar la seguridad y mejorar la eficiencia de las juntas vecinales en su labor comunitaria.



JUEVES 23 DE MAYO

REUNIÓN CON LA NUEVA MINISTRA DEL MINISTERIO DE LA MUJER Y POBLACIONES VULNERABLES

MINISTERIO DE LA MUJER Y POBLACIONES VULNERABLES

12:00 p.m.

Me reuní con la ministra de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, Angela Hernández, y altos funcionarios de su ministerio para evaluar las iniciativas desarrolladas que buscan fortalecer la autonomía económica de las mujeres, además, conversamos sobre los desafíos relacionados con la educación y la prevención de delitos graves que afectan a grupos vulnerables, como niños y adolescentes, incluyendo la violación sexual, el secuestro y la explotación laboral infantil.

Durante la reunión, destacamos importantes logros, como la capacitación de 1500 mujeres en economía y finanzas, y la implementación de un plan de acción interministerial que incluye la provisión de capital semilla, la captación de recursos y la expansión de mercados.



VIERNES 24 DE MAYO

VISITA A LA GUARDERÍA DE LA UNIVERSIDAD MARÍA AUXILIADORA

UNIVERSIDAD MARÍA AUXILIADORA - SAN JUAN DE LURIGANCHO

10:00 a.m.



Me reuní con las autoridades de la Universidad María Auxiliadora y tuve la oportunidad de conocer la guardería infantil que se ubica dentro sus instalaciones. Este servicio es fundamental para apoyar a las madres universitarias, permitiéndoles continuar con sus estudios sin sacrificar su rol. Felicito a la rectora por implementar esta iniciativa que no solo facilita la conciliación entre la vida académica y familiar, sino que también permite a las estudiantes alcanzar sus metas profesionales.

Por ello, el modelo de la Universidad María Auxiliadora sirve como referencia para mi Proyecto de Ley 3152, que busca asegurar servicios de cuidado infantil para hijos de estudiantes universitarios menores de tres años a nivel nacional. Este apoyo es vital para el desarrollo de nuestro país, y me comprometo a promover estas medidas esenciales para garantizar un futuro mejor para nuestras familias.



VIERNES 24 DE MAYO

DÍA INTERNACIONAL DE ÁFRICA Y DÍA DE LA CULTURA AFROPERUANA CONGRESO DE LA REPÚBLICA

03:30 p.m.



Mi despacho, junto con el embajador de Su Majestad el Rey de Marruecos, organizaron un evento anticipando el Día Internacional de África y el Día de la Cultura Afroperuana. La ceremonia contó con la presencia de embajadores de diversos países, quienes se reunieron para celebrar y reconocer la rica herencia cultural afroperuana. Durante el evento, se entregaron reconocimientos a destacadas personalidades afroperuanas que han contribuido significativamente en varios sectores, destacando no solo sus logros individuales, sino también la importancia de su cultura en el desarrollo de nuestra sociedad.



Además, la celebración contó con actuaciones de música y baile que ilustraron la profunda riqueza de la cultura afroperuana, subrayando la necesidad de preservar y promover esta diversidad cultural.





ROSANGELLA

BARBARÁN

Congresista de la República

Sígueme en:

Rosangella Barbarán



Escríbeme a:

congresistabarbaran@gmail.com